



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MIERCOLES NUEVE DE AGOSTO DEL DOS MIL VEINTITRÉS. -

En Membrillo, Parroquia Rural del Cantón Bolívar, Provincia de Manabí, a los nueve días del mes de agosto del año 2023, de acuerdo a la convocatoria n° 007 dispuesta por el Señor presidente de la Junta Parroquial se reúnen en sesión ordinaria. El Sr. presidente, el MG Oscar Cedeño Montesdeoca, da por iniciada esta sesión y se da lectura al orden del día que es el siguiente:

1. Constatación del Quorum.
2. Instalación de la sesión.
3. Lectura y aprobación del acta anterior.
4. Lectura de oficios enviados y recibidos e informe de actividades.
5. Asuntos varios.
6. Clausura.

De manera inmediata se procede con el primer punto del orden del día:

1. **Constatación del quorum.** -Anotándose la asistencia del MG. Oscar Cedeño Montesdeoca, en su calidad de presidente, el Sra. María Mendoza Pazmiño, vicepresidenta; Ing. Teresa Zambrano Vélez, vocal principal; Sra. Alicia Intriago Moreira, vocal principal.
2. **Instalación de la sesión ordinaria.** -Siendo las 09h38 el Sr. presidente da por instalada la sesión ordinaria.
3. **Lectura y aprobación del acta anterior.** -Expuesto por la Ing. Karina Sacón Secretaria; donde, da lectura al Acta de la sesión ordinaria celebrada el lunes 10 de julio del 2023, en Membrillo cantón Bolívar provincia de Manabí; la cual, fue aprobada por todos los miembros del GAD parroquial Membrillo.
4. **Lectura de oficios recibidos y enviados e informes de actividades.** -
 - **En los oficios recibidos tenemos:** con fecha del 11 de julio de 2023, quien suscribe Sacón Zambrano María Verónica, líder comunitaria de la Lisa, y la Sra. Moreira López Danny Mariana en la cual comunican que en la comunidad de la lisa cuentan con una cancha de uso múltiple; en la cual se reúnen miembros de la comunidad para compartir lo momentos agradables, mencionan la necesidad de baterías sanitarias; para lo cual, encarecidamente solicitan se considere en el presupuesto participativo del 2023. El 14 de julio de 2023, tenemos un oficio remitido por el Ing. Pabel Cantos Centeno presidente provincial del Conagopare de Manabí, con asunto del listado de los Gads parroquiales rurales de Manabí que no están al día con la información del ministerio de finanzas. El 24 de julio de 2023, oficio emitido por la Lcda. Yaneth Cevallos García, presidente provincial del Conagopare de Manabí encargada, en la cual le invita a una reunión de trabajo con el Ab. Yandri Mantuano Zambrano, para tratar asuntos sobre la maestría en administración pública de la Universidad Católica Del Ecuador para los servidores del Conagopare de Manabí. Oficio del 24 de julio de 2023, quien suscribe el sr. Mendoza Loor Francisco Alfredo, solicitando un poste de alumbrado eléctrico para la comunidad La Palma. Membrillo 24 de julio de 2023, quien



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

suscribe la Lcda. Rudalisa del Carmen Zambrano Molina, en la cual, pone a conocimiento que los instrumentos de la Banda Musical que hacen falta para que ustedes tomen en consideración y puedan ejecutar algún proyecto con los estudiantes. El oficio con fecha del 31 de julio suscrito por la Lcda. Yaneth Zambrano García presidenta provincial encargada del Conagopare de Manabí con asunto de solicitud para llenar encuestas que contienen un banco de preguntas que tiene como objetivo principal, o tener información base para tener un monitoreo en la competencia de la vialidad a nivel de cada Gobierno Parroquial Rural. De la misma forma, oficio recibido el 31 de julio por la Lcda. Yaneth Cevallos García, con asunto de invitación a taller a los tesoreros del Gad Parroquial Rurales de Manabí que trabaje con el programa Controlgub.

- **En los oficios enviados tenemos:** con fecha del 13 de julio de 2023, al Ec. Leonardo Orlando prefecto de Manabí, se le manifiesta que debido a la llegada del fenómeno del niño se han presentado fuertes lluvias en el territorio de la parroquia Membrillo; a causa de ello, ha habido deslizamientos de tierra que han bloqueado la vía; y, que incluso, ponen en peligro la vida de los que la transitan. Cabe mencionar que se ha dado una solución temporal; pero, debido a la falta de maquinarias y material, no es fiable ni seguro; sin mencionar, que en otras partes de la vía aún se encuentran en mal estado. Por esto, le solicitamos de manera urgente, se nos realice el mantenimiento de la vía la Esperanza-Membrillo; colocación de material en partes críticas de la misma; limpieza de la entrada y salida de las alcantarillas; y, colocación de piedra collera para protección de alcantarilla y taludes. Con fecha del 14 de julio, se le solicita al Ec. Leonardo Orlando prefecto de Manabí, la suscripción de un nuevo convenio de cooperación entre el gobierno provincial y el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Membrillo, el proyecto de unidad básica de detención integral Membrillo. A la Sra. Jesús Araceli Cevallos Valarezo se le emite un oficio en el cual se le responde de manera positiva el uso del proscenio para el día sábado 23 de julio. Oficio 116 con fecha del 19 de julio a la Ab. Ledy Laura Muñoz Peñarrieta, en la cual se le manifiesta que el camal Municipal de la Parroquia Membrillo, se encuentra en estado de insalubridad; lo cual, es preocupante; puesto que puede generar virus y bacterias, que da paso a la formación de enfermedades, y atacar la salud de los habitantes de nuestra Parroquia. Por ello, le solicito a usted de la manera más comedida posible, se considere la remodelación y mantenimiento de este Centro de Faenamiento, para poder así salvaguardar la salud de nuestra gente de la parroquia y de sus comunidades. A la Sra. Carla Moreira Anchundia, mediante oficio se le responde de manera positiva hacer uso del espacio solicitado que es el centro de Adultos Mayores para el día 26 de agosto del presente año. A la Ing. Jaqueline Zambrano García, administradora del convenio de cooperación interinstitucional, del proyecto "Fortalecimiento De Las Capacidades Sociales, A Través De La Práctica Deportiva Y La Ocupación Del Tiempo Libre En La Formación De Valores A Niños, Niñas, Adolescentes Y Padres De Familia En La Parroquia Membrillo En El Cantón Bolívar De La Provincia De Manabí, Entrenando Valores"; en la cual se le manifiesta el cumplimiento y las obligaciones de las partes a la vez cumplido el objeto del mismo; mediante el cual, se solicita la gestión del cierre del convenio respectivo. A los señores Interoceánica, compañía anónima



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

de seguros, se le manifiesta que dentro del proceso de ínfimas cuantías “Contratación De Pólizas De Seguros En Ramo: De Fidelidad, Robo, Equipo Y Maquinaria, Incendio Y Vehículos Del Gad Parroquial Rural De Membrillo”, la propuesta fue aceptada. A la Ab. Ledy Laura Muñoz, Alcaldesa del Cantón Bolívar, se le solicita una audiencia para tratar, establecer y planificar, temas inherentes a la viabilidad, fomento productivo y desarrollo social entre otros temas que contribuirán al desarrollo sostenible y sustentable de la parroquia. oficio 122, al Ec. Leonardo Orlando; donde, se le manifiesta que la temporada de verano ha llegado a nuestro territorio y como requerimiento junto de los agricultores en reapertura para las vías veraneras hacia sus comunidades, logrando de esta manera sacar las cosechas a buen tiempo. Por ello que, solicitamos de la forma más comedida a su autoridad provincial se nos colabore con maquinarias (gallineta, niveladora y tractor) para trabajar en los caminos vecinales de la Parroquia Membrillo y sus comunidades; cabe mencionar que, suman alrededor de 220 km de vías veraneras, entre vías principales y ramales. De igual forma se le emitió el oficio a la ab. Ledy Laura Muñoz Peñarrieta, solicitando el mismo requerimiento.

- **Informes de actividades.** – Toma la palabra el sr. Presidente, y menciona que, referente al tema en diferentes ámbitos, se han estado enviando diferentes oficios al Gobierno Provincial, Gobierno Municipal, para intervenir para la reapertura de vías veraneras, ya se han estado avanzando en unas vías para ayudar a los agricultores para que puedan sacar sus cosechas. Hemos recibido por parte de la alcaldesa un pequeño tractor a diferentes zonas, nosotros por nuestra parte hemos estado haciendo apertura con la gallineta a las vías en las que no puede pasar el tractor; y, hay un tractor por parte del Gobierno Provincial, esperando que en estos días se los repare o pedimos formalmente otro tractor, porque tenemos todavía otras zonas grandes en las que aún no se ha ingresado maquinaria. Aún estamos gestionando ese tema para seguir dándole apertura a las otras zonas. El día 31 de julio junto a los líderes comunitarios, también junto a los líderes comunitarios se estableció y se hizo una visita al Gobierno Provincial de Manabí, acompañado también del presidente de Quiroga, Concejal Rural; invitación que les extendió a sus personas, donde la cooperativa de transporte y los líderes comunitarios se autoconvocaron para acudir al Gobierno provincial a realizar la gestión y el pedido formal de la vía principal. En la cual se estipularon y se lograron algunos acuerdos valiosos que quedaron plasmados en acta de acuerdo mutuo para conseguir y seguir gestionando de forma conjunta la construcción de nuestra vía principal. Designa la palabra a la secretaria/tesorera para que de lectura al acta y los acuerdos que quedaron en esta importante reunión celebrada en Portoviejo con los compromisos generados por parte del Gobierno Provincial de Manabí para con nuestra parroquia. Toma la palabra la secretaria/tesorera mencionando los acuerdos de la reunión y compromisos generados. *“1. se comprometió este año 2023 a terminar con el levantamiento topográfico para la vía Quiroga-Membrillo para la ejecución del estudio; además, delimitar una alternativa vial que evite el paso vehicular, por el cuerpo de la presa La Esperanza, para el traslado de la vía Quiroga Membrillo. Se comprometen los Gad de Quiroga y Membrillo respectivamente para requerir la colaboración del Gad de Bolívar en esta tarea; además, se requiere la*



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

consecución del permiso ambiental por ser área protegida del territorio donde se implementa el trazado de la vía. 2. Se compromete a realizar el mantenimiento de la vía Quiroga-Membrillo, a través del apoyo tripartito, prefectura, equipo camionero que se encuentra en el sitio desde la semana pasada; presidente de Membrillo, la retroexcavadora y una volqueta; y, municipio de Bolívar la de entrega de material de mina y de 4 volquetas que irán los sábados. 3. Realizar una aerometría vial en el tramo de la vía Quiroga-Membrillo, donde trabajaremos en conjunto los Gads Quiroga-Membrillo, requiriendo la colaboración del Gad de Bolívar". Estos son los acuerdos que se consiguieron en esta reunión; en el cual, la Sra. Alcaldesa ha coincidido en que es de gran importancia nuestra vía principal, que debe ser una lucha en conjunto para generar un desarrollo más sostenible y sustentable en toda nuestra parroquia. Siendo un compromiso de las tres instituciones, Gobierno Parroquial de Membrillo, Gobierno Parroquial de Quiroga y el Gobierno Municipal de Bolívar; en la cual debemos estar muy al pendiente, al igual de cumplir con los compromisos designados, para que, esta obra en beneficio de todos sea de primer orden. Ayer se tuvo una reunión ampliada con el señor prefecto; en la cual acudí, como presidente del Gobierno Parroquial en la ciudad de Portoviejo, firmamos dos convenios importantes como es el centro de Rehabilitación Física, y el convenio de Entrenando Valores. Quedando a espera de, que se nos emitan la respectiva copia del convenio. Así mismo, también, haciendo hincapié en el tema de las vías veraneras y la vía principal. La vía principal, se ha establecido que ciertas zonas de la vía se encuentran en una zona protegida por ser un área de influencia a la represa, se debe obtener una licencia ambiental; lo cual, los costos para la misma, los asume el Gobierno Provincial, que van por el valor de \$25'000,00 a \$30'000,00. esto, se dará una vez que se tengan en mano los estudios de la vía. Hemos puesto a disposición la volqueta para dar también apoyo al equipo de afirmado que se encuentra por parte del contratista, la gallineta se encuentra ocupada con el asunto de las vías veraneras. Por ello, el Gobierno Municipal envió una excavadora que se encuentra en la zona de la cantera para que pueda realizar la labor de la gallineta. Hemos solicitado a la Sra. Alcaldesa una reunión de trabajo, como ya se leyó con anterioridad en los oficios enviados, para poder mantener una reunión ampliada y establecer convenios, para el apoyo en la realización de pozo profundos en beneficios de las comunidades con escasez de agua. También, en la vía principal, se encuentran dos excavadoras, realizando la subsanación o el mejoramiento de los socavones, preparándose para el fenómeno que se aproxima. Ayer se nos informó que hasta el día de mañana va a estar la moto niveladora en la zona de Piedra De Plata-Conguillo realizando mantenimiento en ese tramo de la vía; ira bajando poco a poco a dar mantenimiento en nuestra vía principal. También se ha manifestado mediante el Concejal Rural la situación del camal, que se trató en sesión, y se pidieron otras obras más para la parroquia Membrillo en el presupuesto del Gobierno Municipal.

5. **Asuntos varios.** – El sr. Presidente, les cede el uso de la palabra a los vocales, para que intervengan. Hace uso de la palabra la Sra. María Mendoza, menciona que no se le extendió la invitación para ir a la prefectura de Manabí. Es muy importante el trabajo que se está realizando en las vías, esperando que la temporada sea beneficiosa para culminar el trabajo.



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

Con respecto al tema de Piedra de Plata y Membrillo, le informaron que el operador del rodillo no había llegado, y que aún faltaba colocar material en ciertas partes. Así mismo, ha solicitado brigadas médicas al Gobierno Provincial, aun no hay fecha, pero se estima que vendrá para el mes de septiembre. También, menciona que es de su conocimiento que se van a dar apertura a los proyectos que ya se han aprobado; además del de odontología que se consideró desde el mes de agosto a diciembre. Recalca la necesidad e importancia de estos proyectos para el beneficio de la población. Menciona el tema del colegio, para ver en que, como gobierno Parroquial, podrían ayudar. Además, manifiesta la solicitud que le había realizado el sacerdote, sobre la donación de un juego de llantas. Con respecto a Cnel., declara que el gerente le supo manifestar que esta semana posiblemente harían un recorrido en la contra con respecto al problema con el transformador que se suscita en la comunidad. Agregó diciendo que es necesario que los habitantes de la comunidad tienen que solicitar los respectivos medidores para el consumo de luz. En la comunidad de Calabozo, hay alrededor de unas 20 familias que no cuentan con este servicio, hizo la consulta al gerente, y le mencionaron que, si la línea de la parroquia Membrillo llega hasta el Ojo de Agua, gustosamente iban a hacer la inspección; revisarían si pertenece a la zona de Bolívar para proseguir con la gestión pertinente. En la zona del Truche, se les ha dañado el transformador quedando sin luz toda la zona, lo cual le ha informado el gerente verbalmente, y consta de una planilla de un medidor cercano para el código único. En el tema vial, agradecer al Sr. Presidente por las acciones que está tomando, y las respectivas distribuciones que se han tomado con respecto a las vías. Siempre y cuando es bueno que sea conocimiento de todos y estar pendientes con respecto con los contratistas. También, menciona lo relacionado con la limpieza del estero y del camal, para evitar riesgos que el estado en el que se encuentran podrían producir. Además, menciona que ha tratado con la Alcaldesa sobre la sesión en pleno, mencionándole que le remita un oficio para hacer una sesión Parroquial; en la cual, se expondrán las necesidades y hacer la respectiva planificación de trabajo; para lo cual, solicita al sr. Presidente se tome en consideración dicha sesión en pleno. Viendo el recorrido que se realizó con el prefecto y el compromiso que el obtuvo en la comunidad de El Ajo, marcando un día de historia; en la cual, se reunieron dos Alcaldes, líderes y la población, para que se den las obras que son necesarias, como lo son las vías. Seguidamente, hace uso de la palabra la Ing. Teresa Zambrano Vélez, agradeciendo la presencia y la convocatoria. Menciona que, como siempre se han llevado a cabo las reuniones para informar y dar a conocer lo que se ha realizado, conocer la gestión del presidente y efectivamente lo que nosotros hemos podido desarrollar. Agradece la invitación que se le extendió por parte de los líderes comunitarios, a la visita que se hizo a la prefectura; en la cual, se obtuvo un acta de compromiso para la obra de la vía principal, que es un marco importante en nuestra parroquia. Felicita al señor presidente por los convenios que firmo, que son de gran importancia para la población de nuestra parroquia. Sobre las vías veraneras, se ha logrado bastante gracias a Dios; se ha tratado de ayudar en lo que esté al alcance, en especial por la necesidad de sacar los productos de los agricultores. En el ámbito deportivo y como mujer, el día domingo mantuvo una reunión con los dirigentes que representan el Indor femenino; donde, se pudo lograr concretar



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

y socializar el reglamento y poner las bases principales para poder llevar a cabo este campeonato que se iniciará el 17 de septiembre del presente año. Agradece la presencia del Sr. Presidente, y al Concejal Rural, quienes manifestaron que están abiertos a apoyar la iniciativa deportiva de los hombres como el de las mujeres Agrega, que se le extendió la invitación a la Sra. Vicepresidenta, quien no pudo asistir. Finaliza invitando a los miembros a seguir adelante siempre y extendiendo sus agradecimientos. Seguidamente toma la palabra la Sra. Alicia Intriago Moreira, saludando a los presentes y agradeciendo la invitación a la sesión. También, manifiesta su gratitud por los convenios que se han firmado por el bien de la Parroquia y sus comunidades. Además, es notable el agradecimiento por las obras de las vías por parte de los habitantes de las comunidades. Solicita que no se deje de lado el asunto de la banda de guerra de la U.E.M., para las fiestas, que se hiciera un esfuerzo para poder ayudar en lo que sea posible. También, hace mención, en el tema de la Asociación Pepa de Oro; en el cual, se le había mencionado por parte de la Ing. Rosado; que, había hablado con el Sr. presidente sobre querer firmar un convenio con el Gobierno Parroquial, y quería el apoyo para la aprobación del mismo. De esta manera, hace uso de la palabra el Sr. Presidente. Con respecto a la construcción del cuerpo de bomberos, si hay un oficio entregado, manifestando que ya hay solicitudes enviadas para la ejecución del mismo. Referente al tema del terreno de la maquinaria; el mismo, está sirviendo de área deportiva y de sano esparcimiento, para los habitantes. No le parece meritorio en hacer una inversión de recursos en reestructurar u ordenar todo el terreno del Gobierno Parroquial en este momento; sugiriendo que, primero se genere lo del Cuerpo De Bombero alrededor de este año, a través del municipio y el Cuerpo De Bombero, para no quitar este espacio que está funcionando como área deportiva; que, incluso, se le ha instalado reflectores para poder recrearse. En relación, al tema de la volqueta que menciona la Sra. María Mendoza, manifiesta que no hay maquinaria en la cantera. La retroexcavadora se encuentra en la zona de Cañales; por otro lado, la retroexcavadora se encuentra ocupada con el tema de las vías veraneras, por lo que es complicado cargar material, más aún cuando no hay quien lo haga. Además, se le ayudo a la U.E.M. a cargar unas bancas a la institución; hoy después de mediodía, se va prestar ayuda a la comunidad de Guayacán a cargar inmobiliarios. Pero, enmarcando que, el punto focal son las vías veraneras. Refiere al tema de la reunión en la ciudad de Portoviejo, alega que, en una antigua reunión con los líderes de las comunidades se había estimado que el 31 de julio se iba realizar la visita al Gobierno Provincial, en la cual se les hizo la invitación a todos los presentes; con el fin, de conseguir la vía principal que es de gran beneficio para todos nosotros y para generaciones futuras. Solo se tiene que trabajar en conseguir la licencia ambiental, la cual será financiada por el Gobierno Provincial, es un poco costosa, pero, es una inversión necesaria para la obra de la vía principal. Enmarcando el tema de la solicitud del sacerdote sobre las llantas, habría que coordinar con las comunidades; dado que, al no dejarse considerado en el presupuesto, no habría como justificar el gasto; proponiendo que entre el consejo económico de la parroquia en conjunto con nosotros como miembro del Gad de forma personal se puede aportar. Para la administración del pleno del Municipio, se ha hecho una invitación para que nos reciba, Dios mediante, se dará después de su viaje al



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

exterior. El tema de Calabozo, en especial, si es Calabozo Abajo, sería la línea de Quevedo; pero, de todas formas, se haría la debida inspección para verificar si es la zona más cercana a la de Bolívar. Referente al tema de la Banda Musical de la U.E.M., se podría solicitar al Concejal Rural, un apoyo; dado que, esto no ha sido considerado en el presupuesto, y no habría como justificar el gasto. Agrega, que lo mejor sería que, se haga una cotización priorizando lo que más se necesita. Para el tema del vehículo, se ha considerado un valor de \$1.100,00 en el presupuesto, para repararlo; mediante este pleno solicitar se considere en el presupuesto el gasto que hace falta para su reparación; lo cual, es de \$500,00 de más sumando un total de \$1.600,00 para su reparación y posterior operación, Siempre tomando en cuenta la necesidad de un vehículo para cualquier situación o emergencia que se suscite en nuestra parroquia. Además se creará la partida 730202 denominada Fletes y Maniobras con un total de \$350.00 para aportar con la contraparte del convenio Entrenando Valores, sobre el tema de la Ing. de la Asociación 'Pepa de Oro', es un convenio que se trata de jardines clonares; en el cual, nosotros vendríamos siendo una entidad ejecutora, al igual que tendríamos que asumir ciertos compromisos y responsabilidades. Esperando la llegada del Ing. Elio Cantos, para trabajar en esa propuesta, para poder ajustarnos a nuestras posibilidades en el presupuesto. Su duración será de 3 años a partir del siguiente año. Interviene la Sra. María Mendoza, proponiendo arreglar en el complejo deportivo una cancha de Vóley; para, cuando la construcción del cuerpo de bomberos se lleve a cabo, reubicar a los deportistas, y sigan disfrutando de la actividad; lo que, al mismo tiempo, animaría la zona deportiva. Responde el Sr. Presidente mencionando que es una buena idea, y que anteriormente ya se la tenía en consideración; pero, para que aquello sea efectuado, y su utilización sea segura, se tiene que rellenar para evitar las inundaciones en la temporada invernal. Al complejo deportivo ya se le ha estado dando el debido mantenimiento y la respectiva limpieza, en especial, porque el proyecto "Entrenando Valores", está próximo a efectuarse. Ya se les ha realizado la respectiva entrega de materiales, con los cuales se realizan las actividades dispuestas por el entrenador. Aun no es de conocimiento la fecha exacta de inicio, pero se estima que será en el mes de septiembre. Además, propone a los vocales, la contratación del entrenador durante un mes para no dar mucha larga a la espera. Nuevamente, toma la palabra la Sra. María Mendoza, para, tomar en comedimiento hablar con el Teniente sobre el tema sobre el alumbrado del parque; y, a su vez, pregunta cómo se realizarían las actividades festivas. Seguidamente, hace uso de la palabra el Sr. Presidente, y responde que, si se tiene planeado hacer dicha acción de hablar con el Teniente Político y la Policía, para el asunto del alumbrado; y, además, el tema de la seguridad, en especial por el hecho de que se ha observado ciertas acciones incorrectas en el área. Y, respecto al tema de las festividades, menciona que aún hay que ver, como se dan las cosas hasta ese entonces, en especial con es el estado de excepción, y el fenómeno del niño. También, recalca el tema del vehículo, y de la partida para el proyecto entrenando Valores para la aprobación por parte de los presentes. De esta manera, los vocales presentes manifiestan su aprobación, siempre y cuando la camioneta quede completamente en funcionamiento y se ejecute el proyecto.



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Membrillo

Ruc1360037040001

gadprmembrillo@gmail.com

Membrillo - Bolívar - Manabí

6. **Clausura.** -El sr. presidente reitera su agradecimiento por la presencia de los presentes a la sesión, y su predisposición de darle continuidad para el desarrollo de la sesión; y, siendo las 11h12 min da por clausurada la sesión ordinaria.

Suscribiendo para constancia la presente acta en unión de la Secretaria Tesorera quien certifica:

Lcdo. Oscar Cedeño Montesdeoca
PRESIDENTE

Ing. Karina Sacón Sabando
SECRETARIA TESORERA

Para mayor tenacidad de lo efectuado firman a continuación los señores vocales:

Sra. María Herminia Mendoza Pazmiño
VICEPRESIDENTA

Ing. Teresa Zambrano Vélez
VOCAL

Sra. Alicia Intriago Moreira
VOCAL

Sra. Noelia Zambrano Romero
VOCAL